

# Tag der offenen Tür lockt 4000 Gäste ins Leeraner Plytje

**LEER / TAT** - Die Neugier aufs neue Hallenbad in Leer ist riesengroß: Fast 4000 Besucher kamen am Sonnabend zum Tag der offenen Tür ins Plytje – und die meisten waren hellauf begeistert. Es wurden Führungen angeboten, bei denen Interessierte sogar einen Einblick in die Bädertechnik im Keller erhielten. Nach einem Rundgang hatten viele große und kleine Besucher Lust bekommen, selbst bald ins Becken zu springen oder die Textilsauna auszuprobieren. Aber erst seit diesem Montag gibt es dazu Gelegenheit – heute nimmt das Plytje offiziell seinen Betrieb auf. Seite 11



Die fünfjährige Enya kann es kaum abwarten, ins Becken zu springen. Ihr Schwimmkurs beginnt im März.

BILD: ORTGIES